



En el Día Internacional de la Mujer, el Colegio Javiera Carrera celebra no solo los logros y el coraje de las mujeres que han marcado la historia, sino también el reconocer y aplaudir la fuerza, la dedicación y la pasión de las mujeres que forman parte integral de nuestra institución.

Más del ochenta por ciento de nuestro equipo está compuesto por mujeres, desde el nombre de nuestro colegio, nuestra directora, nuestra representante legal, hasta la figura inspiradora de nuestra fundadora Sra Florencia Sanchez Santis. Cada una de ellas, con su visión única y su incansable esfuerzo, han contribuido a forjar un entorno educativo donde la igualdad, la excelencia y la empatía son la norma, no la excepción.

Hoy, honramos a cada educadora, administrativa, y colaboradora que con su trabajo diario, construye un futuro más brillante para cada estudiante que cruza nuestras puertas. Su influencia va más allá de las aulas; moldean la sociedad, empoderan a las jóvenes y transforman nuestra comunidad. Que el Colegio Javiera Carrera siga siendo un faro de igualdad y educación, donde las mujeres no solo encuentran un espacio para crecer profesionalmente, sino también un lugar donde sus voces y sus sueños son escuchados y valorados. ¡Feliz Día Internacional de la Mujer! Que sigamos avanzando hacia un futuro donde cada día sea una celebración de la igualdad.

Cristian Aspée S.

Gerente.